

Vorstand des Fördervereins neu formiert

Mitgliederversammlung des Fördervereins der Schule Gottenheim / Das Amt des Schriftführers bleibt unbesetzt

Gottenheim. Der Förderverein der Schule Gottenheim hat auf der Mitgliederversammlung am 24. Juni in den Räumen der Hess-Strauße neue Beisitzer in das Vorstands-Team aufgenommen, drei Beisitzerinnen wurden mit Dank für das Engagement in den vergangenen Jahren aus dem Vorstand verabschiedet. Die zweite Vorsitzende Stephanie Tempes wurde von den Mitgliedern für zwei weitere Jahre wiedergewählt. Das Amt des Schriftführers konnte nicht besetzt werden.

Die Vereinsvorsitzende Stephanie Hagemann freute sich bei der Begrüßung, Bürgermeisterstellvertreter Kurt Hartenbach, Schulleiterin Judith Rempe und die Grundschullehrerinnen Gisela Mahlau, Ella Gérard, und Petra Fröhlich begrüßen zu können. Gemeinsam be-



Neue Beisitzer: Der Vorstand des Fördervereins der Schule Gottenheim stellte sich nach der Mitgliederversammlung zum Gruppenfoto auf. Foto: privat

richteten die beiden Vorsitzenden Stephanie Hagemann und Stephanie Tempes von den vielen verschiedenen Veranstaltungen, Aktionen und Aktivitäten des Vereins rund um die Grundschule. Dabei betonten sie, dass der Förderverein

das ganze Jahr über in der Schule und im Dorfleben präsent sei. „Wir haben in der Regel mindestens einmal im Monat eine Veranstaltung für Kinder und Eltern, darauf sind wir stolz“, sagte die Vereinsvorsitzende. Die beiden Vorsitzenden be-

richteten über Elternvorträge, zwei Lesenächte im Jahr, den Zehnfinger-Schreibkurs für Viertklässler, die Kräuterwanderung für Kinder, das Sommerferienprogramm mit dem Renner „Wassergeflüster“ und 2014 als weiteres Angebot ein Besuch im Kaiserstühler Samengarten in Eichstetten. Auch die Begrüßung der Erstklässler und ihrer Eltern bei der Einschulung gehört ins Jahresprogramm des Fördervereins. Zwei Selbstbehauptungskurse pro Jahr und die Teilnahme am Weihnachtsmarkt gehören ebenfalls ins Jahresprogramm des Schulfördervereins.

Matthias Kläse-Braun, Kassenwart des Vereins, stellte seinen detaillierten Kassenbericht vor und informierte über den großen Aufwand bei der Umstellung der Bankdaten auf SEPA-IBAN. Ausdrücklich lobte er die sehr gute Zusammenarbeit mit den Kassenprüfern Sabine Isele und Markus Eberle, die am 21.

Juni die Kasse geprüft haben. Die Kassenprüfer bestätigten eine ordnungsmäßige Kassenführung. So konnte der Kassenwart und der Gesamtvorstand von den Mitgliedern einstimmig entlastet werden.

Bei den anstehenden Vorstandswahlen stellte sich Stephanie Tempes wieder als 2. Vorsitzende zur Verfügung; Sie wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig wiedergewählt. Für das Schriftführer/innenamt stellte sich niemand zur Verfügung. Diana Strub, Nicole Grüninger und Nicole Stimpfig erklärten sich aber bereit, als Beisitzerinnen im Vorstand mitzuarbeiten.

Am Ende des offiziellen Teils der Versammlung wurden die Beisitzerinnen Franziska Büche, die als Frau der ersten Stunde schon bei der Vereinsgründung dabei war, sowie Stephanie Herzig und Marianne Ambs mit Dank und einem Präsent verabschiedet. **Marianne Ambs**